

La petite histoire des grands architectes du Québec

Luc Noppen et Jean-Marc Sanchez

Volume 4, numéro 1, printemps 1988

Le séminaire de Québec, phare de la culture française en Amérique

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/7180ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Éditions Cap-aux-Diamants inc.

ISSN

0829-7983 (imprimé)

1923-0923 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Noppen, L. & Sanchez, J.-M. (1988). La petite histoire des grands architectes du Québec. *Cap-aux-Diamants*, 4(1), 80–81.

LA PETITE HISTOIRE DES GRANDS ARCHITECTES DU QUÉBEC

QUÉBEC, 18 DÉCEMBRE 1753...



JEAN . BAPTISTE MAILLOU
"LE CANADIEN"
 1668 1753



HOPPEN . SANCHEZ



1



... ET L'HOPITAL GÉNÉRAL DE QUÉBEC.

MÊME L'INTENDANT BEGON ET SA "POMPADOUR" VONT ASSISTER À SON TROISIÈME MARIAGE.

C'EST UN BON CHRÉTIEN, IL A LOUÉ CHER UN BON BANC À LA CATHÉDRALE DEPUIS QU'IL EST ARCHITECTE DU ROI.



NOUS SOUHAITERIONS QUE LES TRAVAUX DES VOUTES DU CHÂTEAU ST LOUIS SOIENT AUSSI RONDEMENT MENÉS QUE CEUX DE L'ÉTAGE SUPÉRIEUR DE MON PALAIS.



VOTRE CONFIANCE M'HONORE MONSIEUR L'INTENDANT.



ENCORE UN EFFORT ET LE CHEMIN SERA OUVERT JUSQU'À MONTRÉAL!

PLUS TARD, IL A SUCCÉDÉ À PIERRE ROBINEAU COMME GRAND VOYER... IL LUI ARRIVAIT AUSSI D'ASSISTER CHAUSSEGROS DE LÉRY, L'ARCHITECTE DU ROI.

121



IL ÉTAIT MÊME CONSULTÉ POUR LA DÉFENSE DE LA VILLE IL A TRAVAILLÉ À "LA GRANDE PLATEFORME", AUX MURS DE QUÉBEC ET AU FORT ST FRÉDÉRIC.



LUI, LE CANADIEN, IL EST PARTI DE RIEN ET IL A FAIT AUSSI BIEN QUE LES FRANÇAIS... OUI MONSIEUR, POUR UNE FOIS, C'EST UN DES NOTRES QUI EST DEVENU UN DES NOTABLES DE LA VILLE!

Nappen Sanchez

88

* Voir Cap. aux diamants vol 3 n°4 -